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Рыбаки м . 1 кс-за *15 лет Октября» соревнуются за достойную 
встречу 100-летия со дня рождения В. И. Ленина. Впереди соревну
ющиеся идет п р и ем а  П авла М ихайловича Горягина. При кварталь
ной  касании  fltf центнеров рыбы, они уже сдали ее около 80 
центнеров.

Перевыполнили также производственный план января и рыбаки , 
которыми рукоьиорг бригадиры М. П. А вилов, П. А. Чесноков, 

В. В. Ж иров и другие. ' И. С А Ш К И Н .

ЕНИНЕЦ
Орган Волгодонского горкома и Цимлянского райкома КПСС. Волгодонского городского 

и Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области.
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П У С Т Ь  Я Р Ч Е  Р А З Г О Р А Е Т С Я  С О Р Е В Н О В А Н И Е
Обращение участников областного совещания передовиков сельского хозяйства

Ко всем колхозникам и колхозницам, работникам совхозов, строительных 
и гидростроительных организаций, объединений «Сельхозтехника*, 
ученым, ко всем труженикам сельского хозяйства Дона.

Д о р а н е  товарищи!
В расцвете сил и могущества ниша великая Родина идет нав 

crpe'.v знаменательной дате в жизни Советского государства — 
100-летию со дня рождения В. И. Ленина. Все ярче разгорается 
всенародное соревнование за ускорение технического прогресса, 
высокую производительность труда, за новые успехи коммунисти 
ческого строительства.

Труженики сельского хозяйства Дона вместе со всем советским 
народом, претворяя в жизнь решения X X III съезда партии и Плену 
m -j b  Ц К КПСС, добились новых трудовых достижений. Возросли 
производство и продажа государству сельскохозяйственной продук
ции. Несмотря на неблагоприятные погодные условия минувшего 
года, б закрома Родины засыпано около 12 0  миллионов пудов зер
на. Значительно перевыполнены планы заготовок подсолнечника, 
овощей, плодов и винограда. Досрочно и с превышением выполнены 
лланы продажи государству всех видов животноводческой продук- 
шш.

Правофланговыми в социалистическом соревновании за до
срочное выполнение пятилетних заданий стали коллективы племза
вода «Каяльский» и совхоза «Н ово-Батайский» Азовского района, 
учебного хозяйства Всероссийского научно-исследовательского ин 
ститута механизации и электрификации сельского хозяйства Зерно- 
градского района, которые досрочно, за три года, выполнили пяти- 
ле-пшс планы продажи зерна государству.

Замечательными результатами ознаменовали третий год пяти
летии наши передовики — свинарь механизатор Г. Л . Плотников, 
звеньевой но откорму крупного рогатого скота Герой Социалисти
ческого Труда И. Т. Бондаревскнй, старший чабан колхоза имени 
Ленина Ремонтненского района Герой Социалистического Труда 
И. Е. Зубенко, старшая птичница колхоза имени Мичурина Красно- 
сулинского района Л. Г. Прищепа, звеньевая-кукурузовод совхоза 
«Золотаревский» Семнкаракорского района Р. Ф. Горожаева, рисо
вод совхоза «Суховский» Пролетарского района В. М. Чайкин, 

колективы племзавода «Каяльский», совхоза «Гашунскнй» и мно
гие другие.

Вступив в год, предшествующий знаменательному ленинскому 
юбилею, мы ставим своей целью сделать его годом упорной борьбы 
s:, дальнейшее, более ускоренное развитие сельского хозяйства, 
широкую химизацию, мелиорацию земель и комплексную механи- 
jju h io  сельскохозяйственного производства, за успешное т1ретворение 
в жизнь программы, намеченной октябрьским ЛЛеНумом Ц К  КПСС.

Н аш а важнейшая, центральная задача—значительное увеличение 
производства зерна. Поэтому главное внимание мы удаляем полу
чению с каждого гектара земли высоких и устойчивых урожаев 
дальнейшему развертыванию социалистического соревнования за 
высог.ую культуру земледелия.

Неблагоприятные погодные условия, пыльные бури и сильные 
морозы причинили озимым посевам большой ущерб. Центральный 
Комитет К П С С  и Советское правительство оказывают нашей об
ласти огромную помощь в ликвидации последствий стихии. В ответ 
ча эту заботу партии и правительства сделаем все необходимое, 
чтобы при всех условиях обеспечить в 19 6 9  году получение высо
кого .сбора зерна.

Добьемся в этом году дальнейшего увеличения производства и 
заготовок овощей, картофеля, бахчевых культур, плодов и виногра
да. Создадим прочную кормовую базу для животноводства в каж 
дом колхозе и совхозе.

Обратим особое внимание на дальнейшее развитие и лучшее

использование орошаемых земель—крупного резерва увеличения 
производства продуктов земледелия и животноводства.

Мы понимаем, что дальнейший подъем сельского хозяйства за 
висит от научно-технического прогресса. Поэтому будем настойчи
во внедрять в производство достижения науки и техники, опыт пе
редовиков, научную организацию труда, -обеспечим последователь
ное осуществление внутрихозяйственной специализации и концент
рации производства, организуем в каждом колхозе и совхозе высо
копроизводительное использование тракторов, комбайнов, автомо
билей и других сельскохозяйственных машин и на этой основе добь
емся резкого повышения производительности труда, улучшения ка- 
чесн а и снижения себестоимости сельскохозяйственной продукции, 
повышения рентабельности всех отраслей колхозного и совхозного 
производства.

Успешное решение этих задач немыслимо без знаний. Органи- 
:>vем в каждом хозяйстве экономический всеобуч колхозников и ра
бочих совхозов, будем глубоко овладевать научно-техническими а 
сельскохозяйственными знаниями.

Мы должны использовать все возможности и резервы для реше
ния задач, стоящих перед нами в четвертом году пятилетки.

К вам обращаемся мы, товарищи хлеборобы! Развертывайте 
социалистическое соревнование за повышение культуры земледе
лия, лучше используйте землю, местные и минеральные удобрения, 
противопоставьте капризам природы свою волю и настойчивость. 
Добьемся в 1969  году высоких урожаев зерновых и других сель
скохозяйственных культур, дадим Родине больше хлеба!

Наше слово к вам, товарищи механизаторы! Соревнуйтесь за 
технический прогресс, дальнейший рост производительности труда, 
экономное использование рабочего времени! Обеспечим высокопро
изводительное использование сельскохозяйственной техники, сжатые 
сроки и отличное качество всех полевых работ, комплексную меха
низацию труда на полях и фермах!

Мы обращаемся к вам, товарищи животноводы! Повышайте 
продуктивность скота и птицы, эффективнее используйте корма, но 
примеру неклиновских животноводов боритесь за высокую культуру 
труда на фермах. Образцово проведем зимовку в животноводстве, 
полностью сохраним и вырастим получаемый молодняк. Добьемся 
высокой продуктивности стада. С честью выполним планы и обя
зательства по продаже государству мяса, молока, яиц и шерсти!

Н аше слово к вам, товарищи специалисты сельского хозяйстве 
и работники науки! Боритесь за  высокую культуру земледелия и ж и
вотноводства, активнее внедряйте в производство новые высокоуро- 
жаиные сорта сельскохозяйственных культур и высокопродуктивные 
породы скота и птицы, передовые методы использования земли а 
техники, улучшайте экономическую работу в колхозах и совхозах, 
добивайтесь повышения эффективности сельскохозяйственного про
изводства! Развернем соревнование за то, чтобы у нас не было от
стающих бригад, ферм, колхозов и совхозов.

Пусть еще ярче разгорится традиционное социалистическое со
ревнование с сельскими тружениками Краснодарского и Ставро
польского краев. С удовлетворением мы принимаем вызов на сорев
нование хлеборобов и животноводов Донецкой и Луганской облас
тей.

Готовя достойную встречу 100-летию со дня рождения В. И. 
Ленина, отдадим все свои силы, знания, умение и энергию тому, 
чтобы добиться в четвертом году пятилетки новых трудовых ус
пехов и внести достойный вклад в построение коммунизма в нашей 

стране.

К VII Пленуму ГК КПСС

ПЛАНЫ И ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТЬ
Цех древесно-стружечных плит 

лесоперевалочного комб и н а т и 
один из ведущих на предприятии 
по объему выпускаемой про
мышленной продукции. У него в 
этом году большие обязательства. 
Производительность труда наме
чено повысить к концу . года не 
менее чем на пять процентов по 
сравнению с плановой.

Но итоги января оставляют 
ж елать лучшего: месячный план 
не выполнен — недовыпущено 79  
кубометров плит;. С отставанием 
от графика пока что выполняется 
и февральский план.

Одной из главных причин это
го работники цеха называют не 
ритмичное снабжение технологи
ческим сырьем. Действительно, 
чтобы выполнить суточное за д а 

ви*. цеху необходимо не менее

двухсот кубометров древесины. 
150 из них должна давать от
крытая заготовительная площ ад
ка. кубометров 20—цех рудстой- 
ки. и до 60 кубометров должны 
составить отходы других цехов, 
подающиеся на станок ДС-4. На 
самом же деле стабильными ос
таются только поступления из 
цеха рудстойки, а это капля в 
море. Большим подспорьем дол
жен был оказаться для цеха ДСП 
станок ДС-4. так как он перера
батывает практически любую 
древесину, в то время -как другие 
станки требуют сырье лишь опре
деленной длины и толщины. Но 
ДС-4 больше стоит, чем работа
ет. Им управляют" неопытны-;, 
кое-как обученные операторы!

Давно идут и разговоры о том, 
что необходимо механизировать

подачу сырья к станку. «Думали 
кран-балку построить там ,— го
ворит старший инженер Ш О  
комбината* т. Чепменская.— На 
каком этапе эта работа, вы може
те узнать в отделе главного ме
ханика». «А наше ли это дело?» 
—вопросом на вопрос отвечает 
мне главный механик т. Зиновь
ев. н вынимает из шкафа тол
стую книгу с инструкциями о том, 
какому отделу и чем предписано 
заниматься...

Наконец, об открытой площ ад
ке по заготовке древесины —ос
новном «снабженце» цеха. Не д а 
ет она требуемых 150 кубометров 
в еутки!

А ведь лес на комбинате есть. 
Н адо только его взять и подать 
на переработку. И причину того, 
что до сих пор снабжение цеха

В колхозе имени К арла Маркса 
в строительной бригаде отлично 
работает плотник Т. Ф. Кучай. 
Он любую порученную ему рабо
ту выполняет досрочно, качест
венно.

Фото А. Бурдюгова.

ДСП древесиной было неритмич
ным. следовательно, надо усмат
ривать прежде всего в неразво- 
ротливости самих работников 
цеха. в нераспорядительности 
руководителей комбината. Ведь 
срывы работы площадки бывают 
и из-за несвоевременной подачи 
платформ с лесом транспортным 
цехом, из-гу» того, что эти плат
формы не вовремя разгружаю т
ся. Необходимо, видимо, пере
смотреть всю организацию труда.

Но и это только одна сторона 
дела. Ведь сама площадка не 
соответствует уже тем требовани
ям. которые к ней предъявляются 
жизнью. И давно уже идут раз
говоры о том, что необходимо ее 
реконструировать, но они пока 
так и остаются разговорами.

А . КЛИНОВА,

В горкоме КПСС
Бюро ГК  К П С С  рассмотре. - 

ло вопрос о ходе выполнения 
социалистических обязательств 
в честь 100-летия со дня рож. 
дения В. И. Ленина в коллек
тиве автобазы №  1 «Рост-
сельстроя». Сделан вывод, что 
партийная, профсоюзная орга
низации и администрация не 
приняли должных мер по вы
полнению социалистическ и х 
обязательств 1 9 6 8  года по 
культурно-бытовым вопросам. 
Спортивная площадка до сих 
пор не построена, раздевалки 
для шоферов не оборудованы, 
не организована по-настояще
му работа коллектива худо
жественной самодеятельности.

В коллективе слабо ведется 
воспитательная работа. Социа. 
листическое соревнование и 
движение за коммунистический 
труд носит формальный харак. 
тер. Договоры на соцсоревно
вание не оформляются,, итоги 
не подводятся, пропаганда пе
редового опыта ведется на 
низком уровне.

Партийная, профсоюзная и 
комсомольская организации ав
тобазы неудовлетворительно 
ведут организаторскую работу 
среди коллектива. Взятые обя
зательства на 1 9 6 9  год эконо
мически не обоснованы, заве
домо занижены. Они не могут 
стимулировать борьбу за до
стойную встречу 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина.

Бюро ГК  К П С С  обязало 
партийную организацию авто
базы организовать соревнова
ние работников так, чтобы оно 
способствовало дальнейшему 
развитию предприятия, духов
ному росту коллектива, его 
профессионального мастерства.
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ПОСЛЕ актового зала нам пока
зали квартиру Ильича в Смоль
ном- Эту кЬмнату, временное ж и 
лищ е вож дя, знают многие. Ино
странны е дипломаты, туристы , 
которым удается  ее посмотреть, 
обыкновенно просят показать им 
дворец мистера Ленина- Им пока
зывают скромную квартиру и ра
бочий кабинет В. И Ленина. 
Простота обстановки настолько  
ош еломляет иностранцев, что они 
находят излиш ним задавать воп
росы н лишь молча перегляды ва
ются м еж ду собой- А в  комнате- 
квартире, кроме самых необходи
мых вещ ей быта, ничего нет — 
никаких украш ений- Книги, н е 
обходимая справочная литература, 
рабочие документы —  вот что в 
изобилии находится в квартире 
Ильича.

В столице наш ей Родины —  
Москве с именем В. И. Ленина 
связано 1 6 0  мест- Сюда в марте 
1 9 1 8  года переехало С оветское^  
правительство, здесь оно работает  
уж е более 5 0  лет. Более чем на

(Окончание- Нач. в № №  17 и 2 0 )

1 0 0  зданиях имеются мемориаль
ные доски с барельефом Ильича, 
говорящ ие о том, что в них жил  
или вы ступал с речью В- И. Л е
нин. Вот некоторы е*из них.

•-.Большой театр! Кому не из 
вестно это здание. Оно является

не только центром культуры- 
Здесь неоднократно происходили  
важны е исторические события, 
много раз вы ступал Владимир 
Ильич. Это здесь на VIII В серос
сийском съезде Советов в 1 9 2 0  
году Владимир Ильич раскрывал  
перед голодными, мерзнувш ими от 
холода делегатами величествен
ные перспективы  ̂ электрификации 
страны . Он уж е тогда ясно видел  
в полутемной Москве залиты е 
морем электрических огней горо
да и села наш ей страны, которые 
не мог разглядеть великий анг

лийский писатель фантаст Г ер
берт У эллс, назвавш ий Ильича 
«кремлевским м ечтателем ». В пос
ледствии он признался: «Я  ж и 
вых пророков не видел- Но Л ени
на я видел. А он ж ивой прови 
дец»-

Все дело в ,том, что В- И. Ло- 
ш ш  знал, какие неисчерпаемы- 
источники творческой энергии  
трудящ ихся разбудила к ж изни  
Октябрьская революция-

... Театр Ленинского комсомола 
по улице Чехова- Здесь 2  октября 
1 9 2 0  года В. И- Ленин вы ступал  
на III съ езде комсомола, поставив  
перед молодежью страны одну из 
основны х задач времени— овла
деть знаннями, так как молодая 
республика остро нуж далась в 
грамотных специалистах.

...Здание М оссовета. Здесь н е
однократно вы ступал Ильич перед  
войсками, отправлявш имися на 
фронты граж данской войны-

.-.Дом Союзов— здесь было по
следнее публичное вы ступление  
Ильича, где он уверении произнес:

Л Е Н И Н
«Из России нэповской будет Р о с  

.сия социалистическая».
И нтересный эпизод, показы ва

ющий неприятие Ильнчем пышной 
фразы и восхваления его заслуг, 
также связан  с этим памятным  
зданием- Здесь 2 2  апреля 1 9 2 0  
года в торж ественной обстановке 
отмечался юбилей Ильича —  
5 0-л ети е со дня рож дения. Толь
ко тогда, когда М осковский коми
тет партии обязал В- И- Ленина, 
как члена партии. прибыть на 9ги  
торж ества, он подчиняясь пар 
тийной дисциплине, вы нуж ден был

прибыть на. юбилейный вечер. Но 
уж е на следую щ ий день Владимир 
Ильич вызвал к себе Бонч Б р у е ^  
ча и в категорической форме по
требовал прекращ ения в прессе  
славословия в его адрес, заявив: 
«Есть более важ ны е государст
венны е дела, чем личность одного 
члена партии»-

Москва береж но хранит память 
о том времени. Нескончаемым  
потоком течет человеческая река 
к подножью М авзолея, чтобы от 
дать дань уваж ения памяти чело
века, чья ж изнь вся полностью  
была отдана во имя счастья лю 
дей труда, во имя ж и зни  на Зем 
ле-

У ж е после посещ ения Мавзо
лея, проходя по многочисленным  
залам Центрального м узея  В. И. 
Ленина, я вновь мысленно пред
ставил себе всю  многогранную, 
полную борьбы ж изнь Ильи% - 
отданную служ ению  народу. И 
во мне само собою возникло ж е 
лание стать л учш е, чтобы быть 
достойным его заветов-

В. ДАТЧЕННО, 
пропагандист-

Т А М ,  ГДЕ Ж И Л

В ВОЛГОДОНСКОМ ГК НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ.
Волгодонской городской комитет народного 

контроля рассмотрел и одобрил социалистичес
кие обязательства группы народного контроля 
Цимлянских электрических сетей, взятые по 
примеру контролеров Ростовского-на-Дону про
изводственного кожевенного объединения имени 
В И. Ленина.

Комитет народного контроля призывает все 
группы и посты, каждого народного контролера 
всемерно поддержать начинание группы НИ
электросетей, активно содействовать практичес
кому выполнению повышенных обязательств, 
взятых в честь 100-летия со дня рождения 
В- И- Ленина, и этим внести свой вклад в обще
народное дело.

На службе у избирателей
Библиотека Цимлянского Дворца культуры энергетиков. Здесь 

располагается агитпункт избирательного участка № 3.
Ь агитпункте организован постоянно действующий консульта

ционный пункт. Избиратели мосут получить здесь квалифицирован" 
ную консулыаиию и по гражданскому праву и по трудовому за
конодательству.

На стене вывешено аккуратно оформленное расписание рабо
ты консультпункта. В определенные дни в агитпункт для встречи с 
избирателями приходят квалифицированные специалисты. По нота
риальным вопросам, например, граждан консультирует нотариус 
В. Г. Мамонова, по вопросу назначения пенсии—инспектор собеса 
А. Л . Бергер, по советскому законодательству—С. В. Мамонов.

Нельзя не заметить книжную выставку, организованную ра
ботниками библиотеки и посвященную выборам.

О Ч Е М  Р А С С К А З А Л  Ж У Р Н А Л . . .
В  агитпункте при и збира

тельном участке Л1» 7 (поселок  
Ш люзы) регулярно проводятся  
беседы . Однако посещ ать агит
пункт имеют возможность не все 
трудящ иеся. П оэтому больш ое 
внимание (уделяется работе аги
таторов по месту жительства тру
дящ ихся-

А чтобы было видно* чем за
нимаются агитаторы в закреплен  
л ы х за ними домах, в агитпунк
те заведен  ж урнал учета и х  ра
боты. Многие агитаторы сделали  
в ж урнале по нескольку записей  
о проделанной хж'боте. Вот ^ к о 
торы е из них.

АГИТАТОР А. И. ШВЕЦ.
« 3 0  января. Уточнен список  

избирателей , проживаю щ их в 
доме Л? 3 3 . Здесь ж е проведе
на беседа по разъяснению  «П о
лож ения о выборах в краевые,

ооласткы е, окруж н ы е, районны е, 
городские, сельские и поселко
вые Советы депутатов трудя
щ ихся РСФСР».

В ходе беседы  избирательница  
Е. Ф. Северова сделала зам еча
н и е, что долго не' могла попасть  
на прием к деп утату с жалобой.

2  февраля. Составлены списки  
избирателей в доме №  2 9 .  
Проведена беседа о  советском и з
бирательной! законе.

М. Ф. Нефедов вы сказал пре
тензию  по поводу того, что в 
течение полутора м есяцев ire 
м ож ет прописаться по адресу  
ж ены , хотя заявление им подано»- 

АГИТАТОР Т. П. ЗАМУРАЕВА. 
«В  доме Jfs 5 5  провела б есе 

ду  о трудовы х у сп ех а х  волгодон
цев, достигнуты х в соревнова

нии за достойную встречу 1 0 0 -  
летия со дня рож дения Вла

Д Е Н Ь  

Волгодонска

ф Вчера в Ленинской ком
нате-музее 17 юношам и де
вушкам были вручены в тор
жественной обстановке комсо
мольские билеты. Их получили 
И. Донская, Е. Моисеенко, 
Н. Грищенко и другие.

Там же состоялся прием ок
тябрят в пионеры. Присутство
вавшие при этом комсомольцы 
повязали вновь принятым пио

нерам красные галстуки.
ф Бригада слесарей ремонт

но-механических мастерских 
лесокомбината ,которой руко
водит т. Богучарский перешла 
на работу по творческим эко
номическим -планам. Слесари 
обязались на ремонте ‘крана 
№  5  сэкономить 15 8  рублей.

Такие планы будут состав
ляться на каждый механизм,

ЭТО НАШЕ ОБЩЕЕ ДЕЛО
О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А  Г Р У П П Ы  Н А Р О Д Н О Г О  

К О Н Т Р О Л Я  ц и м л я н с к и х  Э Л Е К Т Р И Ч Е С К И >  
С Е Т Е Й  В Ч Е С Т Ь  1 0 0 -Л Е Т И Я  СО Д Н Я  

Р О Ж Д Е Н И Я  В. И. Л Е Н И Н А
Л

димира Ильича Л е н и н а .
Тема второй беседы : «Совет

ский избирательны й закон».
Скупые строки записей  в ж у р 

нале рассказы ваю т далее о том, 
что агитатор т . Аверьянов про
вел в доме №  6 5  беседу  о м еж 
дународной полож ении СССР, 
агитатор т- Плаунова в доме 
М  6 7  —  'беседы о. достиж ениях  
коллективов трудящ ихся Волго
донска в 1 9 6 8  году и  о планах  
дальнейш его развития наш его - 
города.

Вместе с тем, ж ур нал  свиде
тельствует и  о том, что « е  все 
агитаторы включились в работу 
по подготовке к выборам. Пет 
никаких записей ® проделанной  
работе у  агитаторов И. Савчук» 
В. М. Ч еш ж к о . А. И. Трунила, 
А. А. Пащенко и других.

Л. ЯКОВЛЕВ.

Коллектив Цимлянских элек. 
трических сетей, включившись 
во всенародное соревнование 
за достойную встречу 100-ле
тия со дня рождения В. И. 
Ленина, обязался годовые 
планы капитальных ремонтов, 
работ по реконструкции обо
рудования и Л ЭП . а также 
план капитальных вложений 
хозспособом завершить дос
рочно к 1 декабря 1969 года, 
а план 1970 года—к 7 ноября; 
все хозяйства в зоне обслужи
вания Цимлянских электричес
ких сетей подключить к госу
дарственной энергетической 
системе к 7 ноября 1970 года.

Группа народного контроля 
Цимлянских электрических се
тей, все н ародн ы е контролеры 
предприятия ^активно включи
лись в это общее дело. Чтобы 
обеспечить выполнение взятых 
коллективом обязательств, мы 
будем всеми формами и мето
дами, присущими народным 
контролерам, всячески содей
ствовать этому. В этих целях 
мы берем под контроль свое
временность выполнения всех 
организационно - технических 
мероприятий, разработанпьк 
в коллективе, особенно по «оп
росам технического перевоору
жения производства, роста 
производительности труда, 
улучшения качества передава
емой электроэнергии, сниже
ния ее себестоимости.

Путем организации регуляр
ных проверок, смотров и рей* 
дов по экономии и бережли
вости. внесения и осуществле
ния предложений и рекоменда
ций по результатам этих про
верок добьемся сокращения 
потерь электроэнергии на к аж 
дой подстанции, участке, 
службе. Будем ежеквартально 
подводить итоги нашей рабо
ты по экономии и бережливо
сти с обязательным внесением 
результатов на лицевой счет 
группы.

В целях обеспечения сохран

ности социалистической собст
венности станем практиковать 
регулярные проверки состоя
ния учета, хранения особо д е 
фицитных и дорогостоящих 
материалов, принимать дей- щ  
ственные меры к устранению 
вскрываемых недостатков.

Будем постоянно содейство
вать внедрению в производст
во экономически эффективных 
рационализаторских предложе
ний и изобретений, всячески 
поддерживая инициативу тру
дящихся в этом деле.

Чтобы обеспечить правиль
ную и производительную экс
плуатацию и своевременный 
ремонт оборудования и меха
низмов, народные .контролеры 
обязую тся активно вникать в 
эти вопросы, держ ать под 
контролем работу каждого мс > 
ханизма и агрегата, не допу
ская их отказа и простоя.

Каждый народный контро
лер обязуется быть застрель
щиком и образцом в достиже
нии высоких трудовых показа
телей на своем участке, рабо
чем месте.

Мы будем постоянно повы
шать свои технические и эко
номические знания.

С целью повышения . ответ
ственности каждого работаю 
щего за общее дело коллекти
ва, народные контролеры при
менят действенную форму на
глядной агитации по экономии 
и бережливости с показом сто 
имости каждой потерянной 
минуты рабочего времени, 
каждого киловатта электро
энергии.

Принимая настоящие обяза
тельства, призываем всех на
родных контролеров . города 
Волгодонска активно вклю
читься в борьбу за выполне
ние повышенных социалисти
ческих обязательств своих кол 
лектнвов, всеми формами и 
методами своей работы содей
ствовать подготовке достойной 
встречи 100-летия со дня рож 
дения В. И. Ленина.

п о с т у п а ю щ и й  в р е м о н т .
ф На Волгодонском опытно

экспериментальном за в о д е 
вступило в силу новое положе
ние о материальном стимули
ровании.

В нем предусмотрено преми
рование только тех работников, 
которые взяли личные обяза
тельства по сверхплановому 
выпуску продукции, экономии

материала и выполняют их.
ф  В столовой JV6 5  по реше

нию общего комсомольского 
собрания Волгодонской конто
ры «Общепита» создается ком
сомольско-молодежная бригада 
по раздаче готовой продукции.

Комсомольцы взяли социали- , 
стическое обязательство обслу-, 
живать посетителей только на 

«отлично».

I



Решения октябрьского Пленума ЦК КПСС— в жизнь!

КНИГА ИДЕТ 
В ЦЕХ

«Ленин в художественной 
литературе» -— так была наз
вана встреча с книгой, кото
рая состоялась вчера в Ж КО  
Цимлянской ГЭС.

о'чьтельница литературы 
В. А. Киселева сделала инте

ресное сообщение гю повести 
М. Прилежаевой «Удивитель- 

1 ы;’| год». «О других и о се
бе» Г. Серебряков эй.

Под руководством библио
текаря Д . Д . Колесниковой 
работала книжная передвиж
ка.

Вниманию рабочих была 
предложены и другие произ
ведения. отражающие образ 
В. И. Ленина: «Искры» Соко
лова. «Черные сухари» 
Е. Дранкиной, «Первая Все
российская» Шагннян.

В колхозе «Искра»

ЗВЕНЬЯ РАСШИРЯЮТ СВОИ ВЛАДЕНИЯ

Принята в эксплуатацию ме 
ханическая мастерская на 2-5 
условных ремонтов тракторов 
в год. В теплом удобном по
мещении механизаторы начали 
ремонт комбайнов

36 членов объединяет Все
союзное общество рациона
лизаторов и изобретателей. В 
прошлом году экономический 
эффект от внедрения рациона
лизаторских предложений со 
ставил 1246 рублей.

Растет благосостояние кол
хозников. Об этом свидетель

ствуют такие факты. Н а 337 
трудоспособных колхозников 
сумма вкладов в сберегатель
ной кассе составляет около 50 
тысяч рублей.

День ото дня все ощ утимее  
щ х а н и е  весны . А скоро и в по- 
ie . Раньш е других начинаю т ве 
емние работы виноградари. Чуть 

сойдет сн ег— начнем ремонтиро
вать ш палеру, оттает земля — 
приступим к (отры вке .тезы. 
Своевременно открыть виноград  
ник, значит сделать первую за 
явку на хорош ий урож ай.

Ньгнче эта  оп ерация будет  
полностью м еханизирована. Над 
этим в основном работаю т всю  
зиму механизаторы . На планта
ции будет вы ведено несколько  
плугов и восемь воздуходувок.

осле отпашки лозы  плугами в 
м еж дурядья войдут в оздуходув 
ки. Ими разруш ают валик зем 
ли вокруг лозы , нетронутый  
плугом. Теперь лопатами нечего  
будет делать при отпаш ке. Са
ж ен ц ы , черенки, столбы ш пале
ры, проволока все заготовлено к 
веане.

Как н  в преж ние годы — орга
низация труда звеньевая- В трех  
бригадах рабочие организованы  в 
2 2  звена. Виноградари остаются

в своих звеньях, звенья — на 
своих участках. Ведь за год, за 
два работы н а  одном участке ра
бочие знают на что способен- 
можно сказать, кажды й кус г.
Знают, что надо делать, чтобы 
получить высокий урож ай ягод.

П отопу и и е  удивительно,, что 
звено, например, А. С. Григорье
ва в прошлом году получило по 
1 0 9  центнеров ягод с гектара 
при плане 4 0 .  План валового 
сбора винограда перекры т поч
ти в три раза- Ещ е в трех звень
я х и урож айность и валовой сбор 
выше планового в два раза.

К сож алению , н е все вин о
градники так плодоносят. Не на 
в сех  плантациях работают звенья. 
Поэтому нынче реш ено за зв ен ь
ями закрепить не семь гектаров  
винолоадников, как раньш е, а 
1 4 —  ‘.5  гектаров. Звено будет со 
стоять и з  восыми-девяти рабо
чих. Раньш е звеньевому допла
чивали 1 0  процентов дополни  
тельно от его заработка,, нынче 
будем —  два—тр и  процента от 
суммы зарплаты  членов звена.

Е стественна выросли требова
ния к подбору звеньевы х- Ведь 
их роль в дроияводстве очень ве 
лика. Они— прямые помощники  
бригадиров- Звеньевы е получают  

наряды , ведут у ч ет  выполненных 
работ, контролируют качество ра
бот. Поэтому звеньевы ми назна
чаем самы х опы тны х, старатель
ны х виноградарей. Ольга Семе
нюк, Мария Н ичипорук, Полина 
Абузина и другие и  ны нче воз
главят звенья-

Получена® прибы лей совхозом  
(в  прошлом году1 она составила  
6 9  тысяч рублей) дало возм ож 
ность разраба/гывать систем у  
материального поощ рения рабо
чих- Во все напряж енны е перио
ды — отпашка винограда, ремошг 
ш палеры , с,ухая подвязка, обрез
ка, - уборка винограда— прим еня
ем поощ рительную оплату рабо
чим. В прошлом году для поощ 
рения виноградарям было прода; 
во 3 0  тонн пш еницы .

Наши виноградари умею т ра
ботать, отлично знают техноло
гию вы ращ ивания винограда-

Старательно выполняют все аг
роприемы, Одним и з основных  
агротехнических прием ов, кото
рые обеспечиваю т высокие уро

ж аи , является подрезка и форми
рование кустов- В се виноградни
ки обрезаем осенью . Н агрузку на 
кус.т даем в зависим ости от сор
та. На к усте «рисл и нга»— 8 0 — 
9 0  глазков, н а  «ркацители», 
«пухляковск ий», «плавай» —  
1 1 0 — 1 2 0  глазков- В зависимо

сти от состояния куста оконча- 
' тельную  н агрузк у  регулируем  
весной обломкой. Делаем две об
ломки.

Нет сомнения в том,, что эти 
сроки и  агроприш ы  будут  вы
держ аны  и  в нынеш нем году. 
У веренны й в с е б е , коллектив  
совхоза взял повы ш енны е обя
зательства в честь столетия со 
дня рож дения В. И- Л енина. Ви
ноградари сдадут государству  
1 1 7 0  тонн винограда.

И. АФАНАСЬЕВ
главный агроном винсовхоза 

«Морозовсний».

Множить силу поливного гектара

Чтобы побриться и пост
ричься, колхозникам раньше 
нужно было ехать в станицу 
Маркинскую. или Цимлянск. 
Теперь открыта парикмахер
ская.

Н а основе широких производ
ственных опытов, проводимых на 
полях совхозов Пролетарской 
оросительной системы. Южным 
научно-исследовательским инсти
тутом гидромелиорации разрабо
таны режимы орошения и водо
снабжения риса на 'засоленных 
землях и способы полива сопут
ствующих культур. Предложения 
института были одобрены обла
стным совещанием рисоводов. 
Однако институт считает, что для 
успешного развития рисосеяния у 
нас еще не решен ряд вопросив. 
В связи с этим институт разраба
тывает автоматы для подачи 
воды в чеки, телеавтоматику уп
равления на рисовых системах, 
способы полива сопутствующих 
культур и др.

Вторым сложным вопросом 
явилась разработка режима оро
шения озимой пшеницы. С к аж 
дым годом площади ее увеличи
ваются. Скоро посевы этой куль
туры будут занимать до 40 про
центов всех орошаемых земель. 
По данным Ставропольской и 
Ростовской опытно-мелиоратив

ных станций режим орошения, 
включающий влагозарядковый по 
лив и два—три вегетационных 
дождевания, обеспечивает полу
чение ежегодных урожаев до 50 
центнеров с гектара.

Совхоз «Золотаревскнй» с

площади свыше 1700 гектаров 
орошаемой озимой пшеницы по
лучил по 40.7 центнера зерна с 
гектара или на 15 центнеров вы
ше, чем на богарных.

Колхоз имени Чапаева Радио- 
но-Несветайского района уж е в 
течение трех лет получает в сред
нем с орошаемого гектара по 35 
—38 центнеров озимой пшеницы 
или в полтора-два раза выше, 
чем на богаре. 25 тысяч центне
ров первоклассного зерна полу
чил совхоз «Золотаревскнй» до 

полнительно за счет орошения. В 
колхозе имени Чапаева чистая 
прибыль составила 90— 100 руб
лей с каждого орошаемого гектп- 
ра озимой пшеницы. И з года в 
год высокой урожайности озныой 
пшеницы на орошении достигает 
Волгодонской овощной совхоз.

Н аряду с этим поля озимой 
пшеницы являются прекрасным 
предшественником для повторных 
посевов культур. Остающегося 
периода после уборки озимой в 

80—90 дней с суммой положнтель 
пых температур до 1000 градусов 
вполне достаточно, чтобы полу
чить по 200—250 центнеров с 
гектара зеленой массы кукуру
зы. 5— 10 центнеров с гектара 
гречихи и других ценных куль
тур.

Крупным резервом увеличения 
производства кормов являются

пойменные земли, которые в 
Цимлянском районе, к сож але
нию. используются пока что очень 
плохо. Проведенные нами широ
кие исследования на пойменном 
массиве показали, что с помощью 
иередвижных насосных сганний 
центробежного и пропеллерного 

типов можно проводить полиоы 
кормовых культур (кукурузы, 

люцерны, однолетних трав и др.) 
по широким полосам (20— 30 
метров). а такж е сенокосов. 
Один полив кукурузы по широким 
полосам повысил -урожай с 140 
центнеров до 250—320 центнеров, 
урожай люцерны с гектара при 
четырех поливах составил по 105 
центнеров, а залив сенокосного 
массива в 380 гектаров повысил 
урожай с 10— 12 центнеров до 32 
центнеров первоклассного сена с 
гектара.

Чтобы своевременно провести 
поливы на больших площадях, 
нужны более высокопроизводи
тельные способы полива. Что к а 
сается способа дождевания, то 
наши исследования показали, 
что при правильном планирова
нии, двухсменной работе, подаче 
по оросителю не менее 100 лит
ров в секунду можно повысить 
коэффициент использования дож- - 
девальных машин и удвоить их 
выработку.

При поливе по бороздам нуж 
но смелее идти на применение 
однобортных выводных борозд, 
позволяющих удвоить и утроить 
производительность труда полч- 
валыцика. На влагозарядковнх 
поливах при глубине залегания 
грунтовых вод ниже трех метров 
целесообразно применять полив 
по широким полосам с помощью 
бульдозера.

Институт делает многое и но 
разработке новых мелиоративных 
машин. В текущем году будет 
проверена работа 25 водомеров 
ДС-64 на каналах 'области, 10 
каналообкашивающнх косилок, 
передвижные сифоны, изготов
ленные мастерскими нашего ин
ститута. Решается вопрос о сорт
ном изготовлении таких машин 
как насосные станции пропеллер
ного типа, бороздоделатели-ще- 
лерезы.

Н аш а общ ая задача — полу
чить с орошаемых земель в 1969 
году высокие урожаи. Нужно со 
всей серьезностью отнестись к 
составлению внутрихозяйственных 
планов водопользования, к под
готовке н закреплению поливаль
щиков, машинистов дож деваль
ных машин.

Н. ЛО БО В, 
кандидат 

сельскохозяйственных 
наук Ю жНИИГМ .

В Приморском геологическом управлении организована аэроге,) 
физическая съемка местности с вертолета. Цель этих работ — сос* 
таиление карт магнитных и радиометрических нолей, необходимых 
при поисках полезных ископаемых.
НА СНИМКЕ: старший геофил ик аэрогеофизицескои партии 
Ю . Т. Пименов осматривает аппаратуру перед полетом.
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ПЕРВЫЙ ВЫПУСК ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Цимлянский Дом культуры

начал выпуск устного ж урна
ла «Ленин с нами». Н а этой 
неделе вышел его первый но
мер. Жители Цимлянска поз
накомились с его содержанием 
во. Дворце культуры «Энерю- 
тик».

Собравшиеся с интересом 
прослушали рассказ лектора 
общества «Знание» В. 1-1. Дев- 
кач «Ленин жив, Ленин жил, 
Ленин будет жить». Затем 
присутствующие прослушали 
речь В. И. Ленина «Об армии 
и флоте», записанную па 
грампластинку.

Третья страница ж урнала— 
Ленин в делах поколений. О 
претворении в жизнь планов 
электрификации страны, о д е 
лах энергетиков района, рас
сказал инженер Цимлянской 
гидроэлектростанции М. Г. 
Хисин. 4-я страница ж урнала— 

образ Ленина в киноискусст
ве. Собравшиеся посмотрели 

кинофильм «Вечно живой».

ТУЛА. Ежегодно около 31.IU выпускников "кооперативного про 
фессионально-технического училища приходят на работу в сельские 

магазины, предприятия общественного питания, пекарни.
НА СНИМКЕ: практические занятия в учебном магазине.
Фото П. Маслова. Фотохроника ТА СС. 4
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П О Ч Т А  « Л Е Н И Н Ц А »
О Т В Е Ч А Ю Т  Г А З Е Т Е :  
Ж Д Ё М  О Т В Е Т А :

ПЕРВЫЕ 330 ПИСЕМ

ЗАМ. ДИРЕКТОРА ХИМКОМБИНАТА ТОВ. ПАЛАМАРЧУК; 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ КАМЫШЕВСКОГО СЕЛЬСОВЕТА ТОВ. * ИВАН

КОВА;
НАЧАЛЬНИК ЦИМЛЯНСКОГО РАЙУЗЛА СВЯЗИ ТОВ. ФРОЛОВ-

ОТ НАЧАЛЬНИКА ВОЛГОДОНСКОГО АВТОТРАНСПОРТНОГО 
ПРЕДПРИЯТИЯ ТОВ. МОШ КИНА НА КОРРЕСПОНДЕНЦИИ «ВОПРО
СЫ БЕЗ ОТВЕТОВ» И «БЫЛО БЫ Ж Е Л А Н И Е »... («Л Е Н И Н Е Ц » № №  
10 И 1 8 ).

ОТ НАЧАЛЬНИКА СУ 31 ТОВ- СЕРГЕЕВА НА РЕЙД «КОЙКО- 
МЕСТО» В ОБЩ ЕЖ ИТИИ» («Л Е Н И Н Е Ц » №  4 );

Б январе редакция получила 3 3 0  писем  
читателей. Ид 'них 1 6 0  прислали сельские  
ж ители. 1 7 0 —  волгодонцы.

Отрадно отметить, что как сельские, 
так и городские авторы поднимают важ- 
кые вопросы , рассказы ваю т о трудовы х  
дел ах своих коллективов, сообщ ают инте
ресны е факты. Из общ его числа поступив
ш их писем на страниц ах газеты  было 
опубликовано 2 3 5 .  1 8  .писем, содерж а
щ их ж алобы  и предлож ения, направлены  
для проверки и принятия мер в соответ
ствую щ ие организаций. 1 2  писем исполь
зованы п ри  подготовке материалов редак
ционными работниками, (например, «Кой- 
ко-место» в общ еж итии», «Вопросы  без от 
вето© »). Несколько сигналов помещ ено в 
городском сатирическом вы пуске «Оса»- 
Остальные письма, готовятся к печати.

Наиболее удачны * и интересны е мате
риалы прислали в минувш ем м есяц е глав

ный технолог рыбозавода тов. Скачкова- 
секретарь комитета ВЛКСМ овощ есовхоза  
«П отаповский» тов. Чупилко, заведую щ ий  
мехмастерсвой колхоза « 4 0  л ет  Октября» 
тов. Болдырев, работник химкомбината  
тов. Ж уравлев, сварщик опытно-экспери- 
меитального завода тов. Дурицкий, работ
ник ВУМа тов. Лисица, организатор вос
питательной работы М ариинской средней  
школы тов. Слинько и другие.

О чем писать в газету  в феврале? По- 
преж нем у главными тем ам и являются борь 
б;', за досрочное выполнение пятилетнего  
плата и  достойную встречу 10 0 -л ета я  со’ 
дня рож дения В. И. Ленина. Напишите 
нам. как ваш  коллектив и вы лично вы 
полняете социалистические обязательства, 
чем готовитесь встретить ленинский юби 
лей.

1 9 6 9  год— год, предш ествую щ ий 2 5 -л е 
тию со дня победы д а д  фаш истской Гер

манией. Ветеранам войны еють о чем вспо
мнить. есть чем поделиться с молодым по
колением, которое воспиты вается в н а 
ш ей етране н а  революционны х и боевых 
традициях народа. Приглаш аем участников  
войны и тех , кто ковал победу в ты лу, 
вы ступить т а  страницах газеты  с расска
зами о трудны х военны х днях, о восста
новлении народного хозяйства, о тех  п ер е
менах, которые произош ли в ваш ей ж изни  
в послевоенны й период. А представители  
молодого поколения могут рассказать о 
том, как они выполняют заветы старших, 
как готовятся к сл уж бе в армии, к само 
стоятелы ю й трудовой ж изни.

Пишите вам такж е о том , как вы уч и 
тесь , работаете, отды хаете. Сообщайте ин
тересны е факты и новости и з  ж изни ва 
гоих товарищ ей, коллективов предприя
тий, хозяйств.

Ж дем ваш их писем, товарищи!
ВОЛГОДОНСК ЗИ М Н ИЙ .

Фотоэтюд А. Бурдюгова.

НЕОБЫЧНЫЙ УРОК
Этот урок обществоведения 

прошел у нас по-особому. Темой 
урока были «Трудовые отноше
ния». Но объяснял материал не 

учитель, а беседовала с нами за 
ведующая отделом кадров хим
комбината К- К- Лукиенко. Она 
рассказала о б . условиях приема 
на работу, правах и обя- 
зайностях рабочего, об охране 
труда подростка.

В. ТИМ ОШ КИН, 
ученик 10 класса Волгодонской 

-средней школы >6 S.

ЛАРЕК НА ЗАМКЕ
Ларек по приему стеклопосуды, 

расположенный на Цимлянском 
рынке, часто бывает закрыт по 
разным причинам, и людям прихо
дится нести назад нееданную по
суду. М ожет быть, руководители 
Цимлянского сельпо примут меры 
к тому, чтобы желающие имели 
возможность сдавать стеклотару?

В . К О Н Д Р А Т Ь Е В ,
[у .. житель г. Цимлянска.

Из зал* суда

ПОЛУЧИЛ СПОЛНА
Это случилось в ноябре минув

шего года. Неизвестный преступ
ник с применением физической 
силы ограбил жителя города 
Цимлянска Куркина, сняв с него 
куртку, ручные часы «Победа». 
Грабителю понравились такж е ко
жаные перчатки Куркина, не з а 
был он вытащить из кармана 
жертвы и деньги. У ж е на другой 
день работники милиции задерж а
ли преступника с награбленными 
вещами. Им оказался Анатолий 
Осяев, маляр С У -443, ранее 
дваж ды  судимый.

Н а днях Цимлянский народный 
суд рассмотрел уголовное дело не 
обвинению Осяева и вынес спра
ведливый приговор. Грабитель 
осужден на 5 лет лишения свобо
ды.

А .  С Т Е Р Л Я Д Ь Е В , 
работник отдела внутренних дел 

райисполкома.

М Е Р Ы  П Р И Н Я Т Ы
«К О Й К О -М ЕС Т О »

В О Б Щ Е Ж И Т И И »
П од таким заголовком в на

шей газете 7 января бьл 
опубликован рейд, в котором 
говорилось о неудовлетвори
тельной постановке воспита
тельной работы в общежитии 
химиков и строителей, располо
женном в доме №  6 2  по ули
це Ленина. Н а выступление 
газеты ответил помощник ди
ректора химкомбината тов. П а- 
ламарчук. Он признает крити
ку правильной, сообщает о при
нятых и намеченных мерах по 
устранению отмеченных недо
статков. Администрацией и 
завкомом профсоюза химкомби
ната, например, решено осво

бодить одну из трехкомнатных 
квартир на первом этаж е и 
оборудовать ее под красный 
уголок. Приобретен для крас
ного уголка телевизор, закуп
лены динамики, «-на днях будут 
радиофицированы все кварти
ры в общежитии». Намечено 
провести собрание представи
телей от каждой квартиры и 
избр; гь совет общежития, ред
коллегию.

В упомянутой статье такж* 
поднимался вопрос о том, что 
в комнатах строителей неуют
но—там не хватает самой не
обходимой мебели. И  это каса
ется не только общежития, 
арендованного у химкомбината. 
Во всех общежитиях строи

телен положение не на мно
го лучше, даж е платяные шка
фы есть не в каждой комнате.

Прошел месяц, какие же из
менения в этих общежитиях 
произошли? Руководи т е л и 
СУ-31 пока ничего не сообща, 
ют об этом.

*  *  *

Селькор, колхозник сельхоз
артели «4 0  лет Октября» 
М. А . Ж идков в своем письме 
в редакцию писал, о том, что 
улицы станицы Камышевской 
не освещаются.

К ак сообщила нам председа
тель Камышевского сельсовета 
Г. И . Иванкова, предложение 
тов. Ж идкова об освещении 
улиц рассмотрено исполкомом

сельсовета совместно с прав
лением колхоза «40  лет О ктяб
ря». Центральная улица и 
другие частично освещены. 
Полностью осветить улицы 
станицы запланировано в те
кущем году.

• • «
Ж итель г. Цимлянска Г. П. 

М ихайлов написал в редакцию 
о том. что отдельные работни
ки райузла связи плохо обслу
живают посетителей.

К ак сообщил начальник рай
узла связи тов. Фролов, фак
ты, указанные в жалобе Г. П. 
М ихайлова, подтвердились. Н а 
виновных Н. Ф. Филатову и
С. М. Рыбалкину наложено 
взыскание.

РЕЙД НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ

И в тесноте, и в обиде • • •

К работникам сферы бытового 
обслуж ивания предъявляю  т  с я 
больш ие и  справедливы е требова
ния- Но выполнение этих требо
ваний порой не зависит от непо
средственны х исполнителей ва
ш его заказа-

Скажем, заш ли вы в парик
махерскую  ранбыткомбината (в  
любую и з  четы рех имею щ ихся в  
городе Ц имлянске). Вам бы снять 
пальто, да поудобнее усесться  в 
кресле, пока мастер будет «кол
довать» над вами, но лишь при  
одной мысли, что надо снимать 
пальто, в  дрожь бросает: в поме
щ ении холодно. А в парикмахер
ской возле кинотеатра «Комсомо
лец » очень тесно, мастерам по
вернуться негде, не то, чтю посе- 
тителям.

Холодно и в сапож ной мастер' 
свой. Само помещ ение неую тное, 
грязное- Летом в нем от жары  за 
дохнеш ься, зимой от холода не  
удерж иш ься -А тут ещ е нередко 
мастерам приходится сидеть без 
дела. И не потому, что заказов  
нет, и х  всегда хоть отбавляй, да  
вот материалы отсутствую т. Осо
бенно сдерж ивает вы полнение за
казов нехватка клея, металличес
ких набоек- 

11 совсем в «подполье» н ахо 
дится сапоговаляльный цех: здесь  
даж е вы вески нет. поди догадай
с я , что это за мастерская. По
мещ ение аварийное, в стенах щ е
ли, над чесальным аппаратом не 
установлен вы тяж ной вентилятор.

На основании проверки пред
приятий бытового обслуж ивания,

цроведеннои членами районного  
ш таба «Комсомольского прож ек
тора», можно сделать вывод, что 
руководители и профсою зная ор
ганизация райбыткомбината пло 
хо заботятся о  создании нормаль
ны х условий труда людям, зан я
тым в  сфере бытового обсл уж и
вания. А это, естественно, сказы 
вается и на качестве выполнения  
заказов, и на производственном  
плане, и на культуре обслуж ива
ния посетителей. Это ж е является  
причиной увольнения ряда работ
ников из бытовых мастерских.

Людям н уж н а создать нор
мальные условия работы-

В. ЗАРЕЧЕНСКИЙ, В- Н АУ
МОВ, Р. ГОРБАЧЕВА, члены 
районного штаба «Комсо* 
йельского прожектора»,

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е  —

Показывает 
Ростов-на-Дону

С У Б Б О Т А , 8  февраля.

10 .00—«Утренняя развлекатель
ная программа. 1 2 .00—Художест
венный фильм. «Вий». 13 .30  — 
«Здоровье». 14 .00  — «Сельский 
клуб». Передача из Минска. 
1 5 .0 0 —Программа цветного теле
видения. 1. Для детей. «Зам ерз
шая рябинка». Телевизионный 
спектакль. 2. «Судьба кедра». 
Научно - популярный киноочерк. 
3. И з цикла «Приглашение к 
танцу», «Он и она». Лирический 
дуэт в балете. 16 .45  — Телевизи
онные новости. 1 7 .00—Фестиваль 
многосерийных советских и зару
бежных телевизионных фильмов. 
«Операция «Трест». 4-я серия. 
18.30—«Мир социализма». 19 .00  
—«Звездопад». М узыкальная про
грамма. 2 1 .0 0 —Первенство Евро- 

I пы по фигурному катанию. Ж ен
щины.

Редактор М. КИСЕЛЕВ.

Газет* выходят м  аторняв, 
-  ***** и д а щ  * « у М щ . Тяовграфаа Я } 6  P m iiM ir i «бда уцрявдаввя яа я а н т я  г, Вадгедаяся, Заказ Лг 155. Тирах 9.847.
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